Resolution zum Fahrverbot

Bahnlärm Liste liegt noch bis zum 30. September aus

■ Lahnstein. Mit einer Resolution beabsichtigt das Bürgernetzwerk Pro Rheintal, die Bundesregierung und die EU-Kommission aufzufordern, sich für ein sofortiges Nachtfahrverbot für alle Bahnfahrzeuge mit Graugussbremsen oder Radschäden im Rheintal auszusprechen. Alle Bürger der Rheintalregion haben die Möglichkeit, den Resolutionstext einzusehen und die Initiative mit ihrer Unterschrift zu unterstützen. Resolution und Unterschriftenliste liegen bis Montag, 30. September, im Service-Center in der Westallee aus.